



10 Vérités Essentielles en cette Période d'Urgence

1. Il y a une âme. C'est le soi supérieur de lettre humain, le vrai Soi. L'âme est la conscience elle-même.
2. L'âme ne meurt jamais, elle évolue grâce à des vies d'expériences.
3. Quand l'être humain s'éveille à l'âme, le chemin spirituel commence.
4. Le chemin de la transformation conduit la personnalité à s'aligner avec l'âme, et l'âme à entrer en contact avec le Royaume des Âmes.
5. Le Royaume de l'âme est le 5ème règne de la vie terrestre, après les règnes humain, animal, végétal et minéral.
6. Les Êtres éclairés de ce royaume supérieur sont en train d'entrer en contact avec les êtres humains, à ce tournant crucial de l'évolution de la Terre.
7. Ces Êtres élaborent le plan divin pour que l'évolution de la vie sur Terre continue dans une dimension supérieure.
8. Ils cherchent à guider l'humanité, à travers la transition actuelle vers une nouvelle ère imprégnée de lumière, d'amour et d'aspiration spirituelle.
9. Le plan divin pour l'ère qui arrive repose sur la transformation des êtres humains en êtres spirituels désireux de servir le dessein divin.
10. La nouvelle ère sera "l'âge de l'âme". Les âmes éveillées, en coopération avec les Maîtres de Sagesse, créeront ensemble une nouvelle civilisation.



Le clairon sonne l'heure de reconnaître la nature temporelle de la réalité du plan physique, et de développer la vision du nouveau monde qui émerge. Il exhorte les individus à s'éveiller au royaume de l'Esprit et à déplacer leur conscience, de l'identification avec le sens limité et matérialiste du soi, vers la réalisation de leur Soi divin supérieur. L'appel demande d'embrasser la nouvelle ère, de reconnaître l'interdépendance de toute vie et de cultiver les qualités d'amour, de sagesse et de coopération, en soulignant l'importance de s'aligner sur le plan divin d'évolution, et de travailler à la manifestation d'une nouvelle Terre basée sur des valeurs et des principes spirituels supérieurs.

